

medienmitteilung

**FORTIMO LEGT DEN GRUNDSTEIN FÜR 23 EIGENTUMSWOHNUNGEN
IM-GRUND.CH**



Kefikon/Gachnang TG, 25. April 2018 – Die Fortimo Invest AG feiert den Bau der drei Mehrfamilienhäuser im-grund.ch symbolisch mit einer Grundsteinlegung. Nachdem der Baustart im Herbst 2017 erfolgt ist, sind bereits die ersten grossen Fortschritte zu verzeichnen. Entsprechend erfreulich ist auch die Nachfrage nach den Eigentumswohnungen.

Bei sonnigem Wetter erfolgte am 25. April 2018 die Grundsteinlegung für die Eigentumswohnungen «im-grund.ch». Rund 15 Personen, bestehend aus Behördenmitgliedern, Käufern und Unternehmern folgten der Einladung der Fortimo AG und fanden sich auf dem Bauplatz ein.

Die Überbauung bietet modernen Wohnraum an ländlicher und sonniger Wohnlage in Stadtnähe. Die 23 attraktiven Eigentumswohnungen entstehen in drei Mehrfamilienhäusern in der naturnahen Ortschaft Kefikon mit guter Verkehrsanbindung nach Frauenfeld und Winterthur. Der Wohnungsmix reicht von 2½- bis 4½-Zimmer-Wohnungen – jede Menge Raum zum Wohlfühlen.

Die Neubauwohnungen mit ihren funktionalen Grundrissen, dem hochwertigen Innenausbau sowie der geplanten Minergie-Bauweise garantieren ein angenehmes und exklusives Wohnambiente. Grosszügige Fensterfronten zaubern Licht in die Wohnräume und geben den Blick frei in die idyllische und grüne Umgebung.

Die Grundsteinlegung in Kefikon ist nicht nur für die Bauherrschaft und Investorin ein erfreulicher Tag, sondern vor allem auch für die zukünftigen Eigentümer. Symbolisch für die Grundsteinlegung wird ein Koffer mit den wesentlichen Baudokumenten vergraben und anschliessend beim gemeinsamen Apéro auf einen erfolgreichen und unfallfreien Bauverlauf angestossen.

Weitere Informationen finden Sie unter im-grund.ch.

